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Bonjour à tous, c'est notre quatrième soirée avec William Marshal et comme nous le savons, 

son enseignement a été inestimable pour nous apprendre comment créer un champ de 

Grâce et aussi comment maintenir ce champ de Grâce pour le monde. Ce soir, nous allons 

donc à nouveau ouvrir notre conscience et l'inviter à faire partie de cette conscience et de 

notre intention d'apporter la paix à notre planète. 

Fermons donc les yeux et entrons à l'intérieur, et imaginons ensemble que nous nous 

trouvons dans un autre champ. C'est un nouveau champ ce soir, un nouveau champ dans 

lequel nous nous tenons. Et la plupart d'entre nous avons été ici pour ces expériences, alors 

vous savez que nous allons faire un cercle et que nous allons ancrer nos pieds profondément 

dans la Terre, et que nous allons ouvrir nos bras éthériques vers le ciel et faire entrer ce 

champ de Grâce que William nous offre. Et comme elle entre dans notre conscience, cette 

belle Grâce, elle entre au sommet de notre tête et nous remplit de Lumière et de Vérité et 

d'Ordre et d'Union. Et nous respirons cela comme si c'était la nourriture et la substance 

même grâce auxquelles notre vie peut continuer. Cela devient la nourriture spirituelle par 

laquelle nous créons, soutenons et envoyons ce champ à toute vie. 

Nous sommes dans la quatrième soirée de cette intention et nous savons que chaque 

moment de notre respiration affecte le résultat de cette conscience que nous sommes si 

engagés à apporter à notre planète. Notre amour de toute vie et notre intention de soutenir 

de nouvelles voies, peut-être anciennes et vieilles voies; apporter la Grâce sur la planète est 

quelque chose qui se manifeste comme une énergie et une fortification, une promesse et 

une intention, et une possibilité certaine.  

William a donc un mot pour nous et des instructions, alors que nous nous tenons dans ce 

champ et créons un cercle. Encore une fois, nous commençons à nous tenir la main et à 

sentir l'amour qui est ancien et sage. Cela nous amène à l'Union qui coule à travers nous et 

les uns dans les autres, à gauche et à droite de nous, et nous commençons à appeler toutes 

les légions qui ont la même intention que nous. Nous appelons La Lumière Magnificente et 

nous honorons profondément notre présence ici ensemble.... la camaraderie que nous 

partageons et que nous avons l'intention de partager, et nous sentons cette fontaine de 

Grâce couler au sommet de notre tête et nous ouvrir de façons nouvelles, à la promesse de 

notre propre cœur.  

"Je voudrais aujourd'hui vous demander de faire l'expérience de cette Lumière Magnificente 

d'une manière plus complète ; que vous vous imaginiez vous l'envoyer les uns aux autres à 
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travers l'étendue du cercle que vous formez, et que vous ressentiez délibérément et 

intensément cette Lumière Magnificente comme la plus brillante, riche, étonnante, inclusive 

que vous ayez jamais expérimentée. Nous voulons que cette Lumière brille si fort que vous 

deveniez transparents, que chaque partie de vous soit vivante avec un nouvel état d'être. 

Cela fait maintenant quatre jours que nous nous réunissons pour donner une autre occasion 

à ceux qui se trouvent dans des moments de choix, de recevoir un autre message du monde 

qui les entoure, des compatriotes avec lesquels ils vivent et qu'ils entendent, des dirigeants 

eux-mêmes et de l'air même dans laquelle ils respirent. Cette Lumière Magnificente a donc 

l'opportunité de faire partie de cette équation - une partie de ce que nous nous efforçons 

d'apporter à la planète avec une telle portée, une telle profondeur et une telle ampleur, que 

nous sommes capables d'aligner pleinement la Vérité dans ces endroits où il n'y a que de 

l'illusion.  

Pour que cela ait l'effet le plus profond, nous devons le tenir plus profondément, afin de 

représenter quelque chose d'éclairant, qui ne change pas, ne s'altère pas, ne vacille pas et 

qui est inconditionnel. En d'autres termes, je pourrais dire que ce que nous demandons 

ensemble à nous-mêmes et aux autres, c'est d'avoir l'opportunité d'être la Lumière; de la 

tenir et de la refléter, de l'engendrer, de l'appeler, de la stabiliser et de l’établir en tant que 

fondation. 

Chacun de nous a été ou est dans sa nature même, dualistique. Nous avons des corps, nous 

avons des cœurs et des esprits, et pourtant nous nous voyons comme séparés. Dans le 

processus divin de La Lumière Magnificente, il n'y a pas ‘’l'autre’’.  

Et donc ce soir, alors que nous déplaçons notre conscience d'un endroit à l'autre de la 

planète… Ce sur quoi nous allons nous concentrer est la Vérité qu'il n'y a pas ‘’l'autre’’. Cette 

croyance en la séparation et la dualité entre les peuples est la cause profonde de ce sur quoi 

nous avons maintenant l'intention d'avoir un effet. Ainsi, chacun d'entre nous doit maintenir 

un espace de congruence sans séparer, sans juger... sans même se sentir différent, mais 

plutôt en s'ouvrant à la possibilité, peut-être à la Vérité pour certains d'entre nous, que nous 

sommes ‘’Un’’ et c’est ce qui est.  

Pendant que vous travaillez ceci à travers votre système, en y pensant, puis en le respirant et 

en l'ancrant à travers vous, et en l'envoyant à travers le cercle à quelqu'un d'autre qui n'est 

pas nécessairement sur un écran en face de vous, mais qui est dans la conscience que vous 

détenez; laissez l'image de la personne ou l'expérience physique de la personne s'imprimer 

en vous. Vous cultivez une nouvelle vibration dans votre nature essentielle, qui offre une 

autre possibilité à l'humanité.  
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Ainsi, apportons pleinement ce sentiment ancré de Grâce au sommet de la tête, à travers le 

corps, jusque dans la Terre, en son cœur, où nous remplissons réellement la Terre de Grâce. 

Et nous voulons imaginer les conduits et les circuits et les lignes de Ley, et les croûtes et les 

racines, et les niveaux et les couches et le magma, et tout est rempli de Grâce. Donc, 

jusqu'au bout de vos pieds, vous laissez cette Grâce s'écouler, et elle remplit tous les 

espaces dans et autour de vos pieds, sous vos pieds, autour des pieds des autres, et elle 

s'étend, s'approfondit et s'aligne d'une nouvelle manière au cœur de la Terre. 

Vous avez l'impression que cette Grâce est en train de recalibrer cette nature essentielle de 

la Terre elle-même, son corps. Et dans le cercle que nous créons ensemble, nous nous 

rapprochons maintenant un peu plus, en mettant nos bras autour des épaules de l'autre, nos 

fronts se touchant. Et ceci est dans notre conscience afin que nous puissions avoir autant de 

personnes que possible dans le cercle, et d'autres arrivent tout le temps qui peuvent ou non 

faire physiquement partie de cette expérience, mais qui sont énergétiquement présents. Et 

nous pouvons également faire l'expérience de leurs fronts touchant les nôtre. Peu importe 

le nombre de personnes qui arrivent... cela n'a pas d'importance, nous sommes toujours 

dans cette formation de camaraderie.  

Et donc nous allons appeler ceux que vous souhaitez appeler. Qui voulez-vous avoir avec 

vous maintenant ? Qui aimez-vous inconditionnellement et que vous aimeriez inviter à se 

tenir avec vous maintenant, dans ce but ? Invitez-les, ressentez-les, sentez-vous en sécurité, 

fort, aimé et soutenu. Accueillez votre famille du cœur et voyez le cercle grandir, grandir et 

grandir. Et puis toutes les légions avec lesquelles nous avons travaillé arrivent également.  

Les âmes qui ont effectué la transition, qui honorent la Terre et la stabilisent par leur 

présence à l'intérieur de la Terre, autour de la Terre ; au-dessus de la Terre. Et sentez votre 

cœur fondre comme la cire sous la flamme. Et toute la vie est avec nous maintenant, 

rejoignant le cercle et c'est très confortable. 

Et maintenant nous imaginons, alors même que nous avons déversé la Grâce au centre de la 

Terre, que nous allons maintenant tous aller au centre de la Terre. Donc, ensemble, nous 

allons juste imaginer ou sentir ou ressentir que nous sommes appelés au centre de la Terre, 

en maintenant toujours notre cercle. Nous sommes toujours en sécurité et à l'aise, nous 

nous tenons maintenant au centre de la Terre avec la Grande Mère. Et il y a d'autres 

personnes ici aussi. Des royaumes, des êtres extraterrestres, des avatars, des Maîtres, des 

groupes de Lumières.  

Et nous commençons à ressentir que nous avons été appelés ici pour soutenir une mission 

souterraine, pour nous réunir en tant que ‘’Un’’ et dans La Lumière Magnificente, ressentant 

notre Origine en tant que Lumière maintenant, à nouveau fortement. Et dans le cercle que 
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nous avons formé avec toutes les autres âmes qui nous entourent, nous commençons à 

rayonner La Lumière Magnificente vers la surface de la Terre.  

Et parce que nous sommes un énorme cercle au centre, nous rayonnons cette Lumière dans 

toutes les directions. Nous prévoyons donc que chaque centimètre de sol à la surface de la 

Terre reçoit La Lumière Magnificente. Et nous sommes conscients que ce qui se passe d'un 

côté de la planète affecte l'autre côté de la planète. Nous sommes conscients qu'il y a de 

nombreux principaux lieux d'inconfort, de défi et d'actions qui ne sont pas en alignement 

avec la vie, qui se produisent sur certaines lignes de Ley, de certaines manières, pour 

certains objectifs. Et nous nous tenons les uns les autres très fortement et fermement, et 

nous rayonnons cette Lumière. Vous pouvez la rayonner à partir du sommet de votre tête. 

Vous pouvez la rayonner à partir de vos épaules, de vos bras ; partout d’où vous voulez la 

rayonner. Imaginez simplement qu'elle pénètre la surface de la Terre et se déplace dans 

l'atmosphère, de sorte que partout la Terre quel que soit le déséquilibre, reçoit une mise à 

niveau pour être équilibrée par La Lumière Magnificente, qui est la Lumière originelle de la 

Création. 

Nous apportons donc ce soir une opportunité pour chaque individu, chaque groupe, chaque 

région, chaque pays, de ressentir la même Vérité vibratoire que tout autre endroit sur la 

planète. Et nous voyons ces faisceaux de lumière laser pénétrer à travers toute la croûte de 

la Terre, à la surface, puis dans l'air, dans et autour des gens et de toutes les activités, de 

tous les espaces qui font partie des activités réelles des humains. Et chaque endroit qui est 

une contrepartie aux actions ou aux activités qui sont fâcheuses, je le dirai de cette façon ; 

chacun de ces endroits qui sont en face de ces lieux sur la planète, en alignement direct, 

équilibrent ce qui se passe dans la direction opposée.  

Il y a donc un engagement à travers la planète pour équilibrer ce qui se passe, pour prendre 

l'énergie d'un endroit et l'équilibrer dans un autre. Donc notre objectif ce soir est 

d'équilibrer les énergies sur la planète en utilisant La Lumière Magnificente. Pour fournir une 

réalité différente et une vibration différente sur la surface de la Terre, à partir du noyau de la 

Terre.  

Donc, peu importe où vous vous trouvez dans le cercle, vous êtes guidés pour envoyer cette 

Lumière au-dessus de vous, autour de vous, et à l'intérieur d'une sphère que vous créez, un 

cercle que vous créez. Et vos cercles se chevauchent tous comme un million de ‘’Poissons 

Vesica’’ (cercle symbolisant le divin masculin qui s’entrecroise avec le cercle qui symbolise le 

divin féminin). Le masculin et le féminin unissent l'obscurité et la lumière, le jeune et le vieux, 

l'infirme et le sain. Tout le monde s'unit en conscience pour apporter plus d'équilibre à la 

planète. Et parce que nous sommes si profondément ancrés, La Lumière Magnificente 

s'écoule de nous très librement, très ouvertement, sans contrainte. Et nous nous sentons 
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individuellement en accord avec la Lumière. Nous l'inspirons dans notre corps et à travers 

celui-ci, puis elle sort et revient de nouveau dans notre corps et à travers celui-ci, pour 

ensuite nous quitter afin que nous l’ancrions dans la Terre. Et nous avons un canal d'entrée 

et de sortie, et nous ouvrons les espaces dans notre corps pour recevoir cette Lumière. 

Et dans notre vision, nous voyons la lumière qui englobe maintenant la surface de la Terre ; 

dans l'air, dans les arbres et les fleurs, dans les buissons. Nous la voyons autour des animaux, 

des oiseaux, des cétacés dans les océans, autour de toutes les sortes de vie végétale dans 

tous les royaumes. Et finalement, nous la voyons et la ressentons autour des êtres humains 

qui se trouvent à la surface de la Terre. Et nous ne nous inquiétons pas de savoir qui ils sont, 

ce qu'ils font, pourquoi ils le font ou quel sera le résultat.  

Nous comprenons que dans la Création, c'est l'intention qui est la partie la plus importante. 

Maintenir l'intention apporte la vibration, étend le champ de cette vibration et la partage. 

Ainsi, nous ressentons, alors que nous sommes sous la surface, qu'au-dessus de la surface, 

cette Lumière commence à danser, à se répandre et à s'ouvrir, et à inclure toute vie. Et 

maintenant, elle est autour de tous les êtres humains partout, parce que nous sommes si 

nombreux, que nous sommes complètement capables de créer un cercle qui a un effet sur le 

globe entier. Et nous ne nous demandons pas au niveau du mental comment cela pourrait se 

produire. Nous ressentons dans notre cœur la possibilité de partager ce qui est réel et vrai, 

sans limites ou frontières pour le faire.  

Et donc, pour un moment, ce que nous allons faire maintenant est d'imaginer que cette belle 

aura d'énergie circule dans et autour de chaque personne sur la surface de la planète. Où 

que vous soyez, où que vous vouliez aller ; quoi que vous teniez ou équilibriez. Permettez à 

cela de venir à vous organiquement, sans penser à ce que vous devriez faire. Et remarquez 

simplement où vous êtes amenés, ce qui s'ouvre à vous, et combien vous êtes en relation 

avec le monde. Il y a tellement plus de nous, que d'humains existants. Et ainsi nous sommes 

tous capables d'envelopper et d'englober d'autres personnes qui vivent à la surface, avec 

cette belle invitation à se souvenir de la plénitude et de la Lumière et à vivre à partir du 

cœur, qu'il est si facile de répandre ceci, de le mouvoir, de le partager. 

Et nous sentons que la planète s'équilibre maintenant ; elle prend l'énergie de ce qui est 

accablant, et la déplace vers son point opposé pour l'équilibrer. Nous commençons à sentir 

que nous avons la possibilité de réduire les conflits. La Terre coopère avec nous, en 

apportant une conscience dynamique très riche sur la façon d'être en équilibre avec les 

autres qui vivent à la surface - des choses qu'ils pourraient faire pour aider là où ils vivent, 

pour apporter plus de grâce à ce qui se passe. Grâce à l'échange d'énergies similaire à la 

philosophie bouddhiste du Tonglen, nous prenons l'excès d'énergie et expirons la Grâce qui 

est possible lorsque des choix différents sont faits.  
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Et nous ressentons chacun notre rôle dans tout cela, notre part. Il peut s'agir de tenir un 

récipient de Grâce, d'envoyer la Lumière Magnifique de plus en plus chaque jour. Cela peut 

être de respirer votre souffle de force de vie, et d'être toujours disponible au pouvoir de ce 

souffle pour affecter tout ce qui vous entoure. Il se peut que vous soyez ici pour stabiliser la 

Terre, la rendre plus stable. Pour donner de la bonté et de la compassion à la Grande Mère, 

pour l'assurer de votre présence. Vous êtes peut-être ici pour prendre soin des créatures, de 

la Terre elle-même, de vos jardins, de vos forêts ou de vos océans. Peut-être êtes-vous ici 

pour soigner les malades, ou ceux qui ont des difficultés. Peut-être êtes-vous ici pour 

inspirer, pour ouvrir des portes vers le cœur, l'âme, l'esprit ou la lumière.  

Alors que vous respirez et que vous vous connectez, et que vous apportez cette belle 

lumière blanche de la Lumière Magnifique dans et à travers toute vie, ressentez plus 

clairement quel est votre rôle. Sentez comment vous êtes maintenant capable de le 

comprendre un peu plus clairement à partir de votre réponse à ce champ du Cœur, de la 

Grâce et de la Lumière Magnifique. Quelle est votre inclinaison maintenant ? Où voulez-vous 

aller ? Comment voulez-vous tenir cela ? Quel est votre rôle dans l'accomplissement de cette 

destinée dans la Nouvelle Terre ? 

Et si vous êtes ici pour tenir, alors allez-y et tenez. Si vous êtes ici pour transformer ; 

transformez. Si vous êtes ici pour apporter la stabilité, l'assurance ou la fondation, faites-le. 

Si vous êtes ici pour affronter les ténèbres, les démons ou les énergies néfastes, faites-le. Si 

vous êtes ici pour prendre soin de vous, faites-le. Quoi que ce soit qui vous ait amené à cette 

soirée, à ce groupe, à votre cœur, à vous soucier de la situation dans laquelle nous nous 

trouvons, honorez-le dès maintenant. Ressentez pleinement cette vocation que vous avez, 

et étendez-la dès maintenant, au-delà des poteaux d'objectifs ou des poteaux indicateurs de 

votre passé, étendez-la maintenant. Sortez et accomplissez cette destinée en ce moment, 

énergétiquement.  

Tenez le monde dans votre main, ressentez le pouvoir de votre intention. Et tandis que vous 

tenez le monde, sentez-le s'équilibrer, en éloignant l'énergie de la crise, de toute crise 

existante dont vous êtes conscient, en attirant l'énergie vers un espace opposé. Comprenez 

que votre capacité à maintenir cette fréquence est ce qui est nécessaire pour apporter la 

nouvelle solution dans la ou les situations. 

Et maintenant, imaginez à nouveau que cette Grâce va s'écouler sur toute la vie sur la 

planète, s'égoutter sur les bords du globe, le Cercle Mondial. Elle tourne sur elle-même et 

autour d'elle, se dégageant continuellement de la Lumière ; tout se dégage de la Lumière. Et 

tandis que tout s'éclaircit, vous vous élevez à nouveau à la surface de la Terre et vous sentez 

l'intérieur de la Terre et l'extérieur de la Terre équilibrés dans la Lumière, l'Ordre, la Vérité et 

l'Union. 
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Et vous vous étendez au-delà de toute pensée que vous avez de la dualité. Il est seulement 

temps maintenant pour l'Union, pour l'Unité ; pour que le dedans et le dehors soient les 

mêmes; pour que le haut et le bas soient les mêmes. Et pour un moment, imaginons 

maintenant que tout cela n'est qu'une boule de lumière, et qu'elle nous élève, nous et notre 

conscience, de sorte que la Lumière est tout ce que nous voyons, entendons ou 

expérimentons. Vous êtes cette Lumière. Vous l'apportez et vous la portez. Vous l'appelez, 

et vous la partagez. C'est votre travail en ce moment. Laissez-la être. Ainsi soit-il. 


